



夢・いっぱい

2022年度の経営方針

今日の学び合いを楽しみ、明日が待ち遠しい学校づくり
～ 開かれた学校において、「愛宕の子」として地域と共に育てる ～

校長 栗林 孝幸

修学旅行

9月21日(水)～22日(木)に6年生は修学旅行に行ってきました。天候にも恵まれ、楽しい2日間を過ごすことができました。新型コロナウイルス感染症、台風など心配事はたくさんありましたが、お陰様でなんとかこの日を迎えることができ本当によかったと、楽しそうな子どもたちの様子を見ながら思いました。

行き先は、1日目が長登銅山文化交流館～萩城山窯元～萩城下町～松下村塾・松陰神社、2日目が秋芳洞～秋吉台展望台～秋吉台サファリパークでした。山口県内の歴史・文化・自然に改めて触れることができました。この修学旅行で感じたことを大切に記憶にとどめてほしいと思っています。



長登銅山文化交流館でのメダルづくり

九九道場

今学期もCSルーム(コミスクルーム)で火曜日、木曜日、金曜日の三日間、13:00～13:30まで九九道場を行っています。九九の各段を10秒以内に言えるとクリアー、スタンプを押してもらえます。九九を聞いてくれたり、スタンプを押したりしてくださるのは地域のボランティアの方です。本当にありがとうございます。「おしい!もうちょっと!」「すごいねえ!」「がんばったねえ!」と声をかけてもらえます。うれしいですね。子どもにとって、親や親戚でもなく先生



でもない人から声をかけられ、良好なつながりがあると大人に対する安心感が生まれ、自分への自信にもなります。そういう意味でもこの「九九道場」は貴重な時間です。協力いただける方は、保護者の方でも地域の方でも構いません。学校までご連絡ください。

(学校TEL31-7020 平井CSコーディネーター、西村教頭)